MEDIO: PORTAL INVESTING

FECHA: 22/ENERO/2024





Grifols sube tras el espaldarazo de S&P: ¿Qué hacemos con la acción?

Autor Laura Sánchez

Publicado 22.01.2024 06:06

Investing.com - Grifols (BME:GRLS) sube este lunes en Bolsa. La farmacéutica celebra el espaldarazo de la agencia de calificación crediticia S&P Global Ratings (S&P), que ha confirmado las calificaciones crediticias de Grifols en 'B+' con una perspectiva estable. "La calificación de Grifols se mantiene constante, basada en las perspectivas de reducción de deuda para 2024 relacionadas con la rentabilidad del grupo, que superó el 22% en 2023, y las expectativas de finalizar el acuerdo de \$1,8 mil millones de dólares con Haier (HK:1169), relacionado con la venta del 20% de Shanghai RAAS, en la primera mitad del año", señala Grifols en un comunicado.

Según el informe de S&P, la perspectiva estable refleja que las métricas crediticias de Grifols mejorarán en 2023 "gracias a la recuperación del mercado global de plasma que respalda las ventas de la empresa y el crecimiento del EBITDA". Además, S&P destaca la mejora adicional del rendimiento operativo de Grifols en 2024, con márgenes de EBITDA ajustados en aumento, lo que se traducirá en una reducción significativa del apalancamiento.

La agencia de calificación ve una perspectiva estable para la empresa, respaldada por "el compromiso de Grifols de utilizar los fondos provenientes de la venta del 20% de Shanghai RAAS para reducir deuda". S&P también subraya que "la trayectoria de desapalancamiento de Grifols para 2024 sigue en curso, gracias a una recuperación en el rendimiento operativo del grupo derivada de mejores fundamentos en el mercado global de plasma y medidas de ahorro de costos en aumento".

Adicionalmente, S&P destaca la mejora continua en la generación de flujo de efectivo operativo de Grifols, que se volverá positiva en 2023 y crecerá en 2024. Por lo tanto, S&P espera que Grifols mantenga una sólida posición de liquidez con fondos suficientes para cubrir las necesidades de liquidez previstas en los próximos 12 meses.

S&P afirma al final de su informe que "a pesar de la influencia negativa de los informes de los vendedores en corto, la saludable generación de flujo de efectivo libre del grupo respalda su posición crediticia", mostrando el sólido crecimiento en los resultados operativos y financieros de Grifols y la solida posición financiera de la empresa que ayudará a Grifols a seguir cumpliendo sus compromisos estratégicos y financieros en 2024.

¿Qué hacemos con la acción?

Según la herramienta profesional <u>InvestingPro</u>, como factores negativos Grifols opera con una importante carga de deuda, las acciones han ofrecido un mal comportamiento en el último mes y tiene una negociación a un múltiplo elevado de beneficios.

Como factores positivos destaca que el RSI sugiere que las acciones están en territorio de sobreventa.

El valor de mercado este lunes según <u>InvestingPro</u> es de 14,04 euros y el riesgo para esta firma es alto.

En un contexto volátil, contar con la mejor información del mercado que pueda afectar a nuestra cartera de valores es fundamental. ¡Configure ahora su cartera más rentable con InvestingPro con esta oferta limitada del 50% de descuento! Y consiga:

ProPicks: carteras de valores gestionadas por IA con un rendimiento demostrado.

ProTips: información asimilable para simplificar en pocas palabras una gran cantidad de datos financieros complejos.

Buscador de acciones avanzado: Busque las mejores acciones según sus expectativas, teniendo en cuenta cientos de métricas financieras.

Datos financieros históricos de miles de acciones: Para que los profesionales del análisis fundamental puedan profundizar por sí mismos en todos los detalles.

Y muchos otros servicios, por no mencionar los que tenemos previsto incorporar en un futuro próximo.